

Medienmeldung vom 14. Februar 2011

Stüsslingen: Restaurant durch Feuer zerstört

Das Restaurant Jura in Stüsslingen ist am frühen Montagmorgen durch einen Brand grösstenteils zerstört worden. Personen wurden keine verletzt. Der Sachschaden dürfte mehrere 100'000 Franken betragen. Zwecks Klärung der Brandursache wurde eine Untersuchung eingeleitet.

Am Montag, 14. Februar 2011 kurz nach 1 Uhr ging bei der Alarmzentrale der Kantonspolizei die Meldung ein, dass das Restaurant Jura in Stüsslingen in Vollbrand stehe. Gestützt auf diese Meldung wurde die ganze Feuerwehr Lostorf-Stüsslingen-Rohr und zusätzlich die Stützpunktfeuerwehr Schönenwerd aufgeboten. Gemeinsam konnten die rund 90 Feuerwehrleute den Brand sehr rasch unter Kontrolle bringen und schliesslich löschen. Durch den Einsatz der Feuerwehrleute konnte verhindert werden, dass die Flammen auf die Gebäude in unmittelbarer Nähe des Brandobjektes übergreifen konnten. Die Wirtsleute, insgesamt drei Personen, konnten das brennende Restaurant selbständig und unverletzt verlassen.

Während der Löscharbeiten musste der Dorfkern für den Durchgangsverkehr gesperrt werden. Durch die Feuerwehr wurde eine entsprechende Umleitung eingerichtet.

Durch das Schadenfeuer ist die Liegenschaft total beschädigt worden. Der Sachschaden dürfte mehrere 100'000 Franken betragen.

Zwecks Klärung der Brandursache haben Spezialisten der Kantonspolizei eine Untersuchung eingeleitet.

